
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

8 月 29 日(水)12：30 9 月 5 日(水)12：30 9 月 12 日(水)12：30 9 月 19 日(水)12：30 

職場例会 健康診断 

卓話：ﾃｰﾏ「健康寿命を考える」 

稲沢厚生病院副院長  

後藤章友様 

幸福例会 会員表彰 

第３回理事会（13：30） 

ガバナー補佐訪問 

（例会後）クラブ協議会 

クラブ・アッセンブリー 

IFF 打ち合わせ 

 

第第第第 26262626 60606060 回 例 会 報 告回 例 会 報 告回 例 会 報 告回 例 会 報 告 8888 月月月月 8888 日日日日 ((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....00006666    

☆点  鐘☆ 会長 小島洋一 

☆司  会☆ 会場委員長 山本敏裕 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆ 鈴木康司君（蒲郡 RC）他 4名 

☆会長挨拶☆ 会長 小島洋一 

先週土曜日、８月４日に地区のロータリ

ー財団セミナーが開催をされ、地区出向

の永井君とロータリー財団の成田委員

長とともに参加をいたしました。２００

名余りの出席者の前で「イナザワフード

ふれ愛フェスタ」のＰＲもさせていただ

きました。 

そのセミナーの中で「ポリオ撲滅」について、今年度は

一人３０ドルの寄付が必達の目標であるとの要請とと

もに、ロータリーの会員一人ひとりの固い決意が何より

も重要になってくるとのことでありました。私たち稲沢

ロータリークラブでは、クラブの予算から支出をしてい

る関係もあって全体としての意識の盛り上がりはまだ

まだ低いのではないかと感じています。 

色々なＰＲのお陰もあって 9 月 23 日(日)の「イナザワ

フードふれ愛フェスタ」は地区内でも注目の集まる事業

となっているようであります。我々自身も意識を高めて

稲沢ロータリークラブの活動ＰＲと「ポリオ撲滅」へ向

けての地域への情報発信をしっかりと行っていきたい

と思いますので、改めて皆様のご協力をよろしくお願い

いたします。 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇                            幹事：高桑宏幸幹事：高桑宏幸幹事：高桑宏幸幹事：高桑宏幸 

◆8 月 5日行われた 2018-19 年度（2019 年夏派遣）青少

年交換学生の選考会で愛知啓成高等学校 髙木彩音さ

んが合格されました。今後派遣候補生として一年間オリ

エンテーションを重ね、来年夏の出発に向けて準備をし

ていくこととなります。 

 スポンサーRC として皆様のご協力をよろしくお願い

致します。 

◆２週に渡ってご協力いただいた「西日本豪雨災害義援

金」は￥40,000 になり、8/10 に地区のとりまとめ口座

へ送金しました。 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇◇◇◇    

報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス副副副副委員長委員長委員長委員長    三根三根三根三根健一健一健一健一    
鈴木康司君・高岡伸行君（蒲郡鈴木康司君・高岡伸行君（蒲郡鈴木康司君・高岡伸行君（蒲郡鈴木康司君・高岡伸行君（蒲郡 RC)RC)RC)RC) 地区大会 PR に参

りました。宜しくお願い申し上げます。 

水野君・今泉君・江川君（名古屋清須水野君・今泉君・江川君（名古屋清須水野君・今泉君・江川君（名古屋清須水野君・今泉君・江川君（名古屋清須 RC)RC)RC)RC) 稲沢 RC

のみなさんこんにちは。本日はお世話になります。 

小島・眞下・高桑・横井小島・眞下・高桑・横井小島・眞下・高桑・横井小島・眞下・高桑・横井 蒲郡RCより地区大会実行委

員会の鈴木康司君、高岡伸行君をお迎えした喜び 

小島・眞下・高桑・横井小島・眞下・高桑・横井小島・眞下・高桑・横井小島・眞下・高桑・横井 お客様に名古屋清須RC水野

会長・今泉幹事・江川 IM 実行委員長をお迎えした喜び 

池田池田池田池田 名古屋清須 RC 水野会長をお迎えして 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋北 8/24(金) 受 付 な し 

一 宮 北 8/24(金)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

名古屋城北 8/28(火) 受 付 な し 

一 宮 北 8/31(金) 休 会 （ 定 款 8-1） 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

会 員 総 数 48 名 前 々 回 修 正 7 月 21 日     

出 席 

会 員 数 

30 名 出 席 

会 員 数 

33 名 
(内免除者 5名) (内免除者 4名) 

欠 席 者 数 
18 名 

ﾒ ｰ ｸ ｱ ｯ ﾌ ﾟ 数   4 名 
(内免除者 4名) 

出 席 率 68.18％ 修 正 出 席 率 88.10％ 

 
今週のメークアップ 鵜飼正巳（D2760）後藤啓行（B.D）鈴木杏奈（一宮中央）大宮隆志（C.O.M） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2222666666661111 回回回回例会例会例会例会    8888 月月月月 22222222 日日日日（（（（水水水水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社    IACIACIACIAC 海外派遣研修報告海外派遣研修報告海外派遣研修報告海外派遣研修報告    

青少年交換学生帰国青少年交換学生帰国青少年交換学生帰国青少年交換学生帰国挨拶挨拶挨拶挨拶    

                                                                                                                            第第第第 11111111 回回回回実行実行実行実行委員会（委員会（委員会（委員会（13131313：：：：30303030））））    

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：小小島島洋洋一一／／副副会会長長：：眞眞下下啓啓二二  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：高高桑桑宏宏幸幸／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2018201820182018----19191919    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2018-19 年度会長方針 

「ともに前へ」「ともに前へ」「ともに前へ」「ともに前へ」    

ﾛｰﾀﾘｰを考え、楽しく実践しようﾛｰﾀﾘｰを考え、楽しく実践しようﾛｰﾀﾘｰを考え、楽しく実践しようﾛｰﾀﾘｰを考え、楽しく実践しよう    

ﾊﾞﾘｰ・ﾗｼﾝﾊﾞﾘｰ・ﾗｼﾝﾊﾞﾘｰ・ﾗｼﾝﾊﾞﾘｰ・ﾗｼﾝ    氏氏氏氏    

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小島・眞下・高桑・林（茂夫）・山脇小島・眞下・高桑・林（茂夫）・山脇小島・眞下・高桑・林（茂夫）・山脇小島・眞下・高桑・林（茂夫）・山脇  卓話に稲沢夏ま

つり実行委員会、佐藤会長、近藤専務理事をお迎えして。 

樋田樋田樋田樋田 稲沢夏まつり、佐藤会長、近藤専務をお迎えし

て。卓話よろしくお願いします 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))    夏まつり実行委員会 会長 佐藤寛子様をお

迎えして 

永井永井永井永井 卓話スピーカーに佐藤様、近藤様をお迎えした喜び

（近藤君、お待ちしてます） 

原原原原 佐藤さん、近藤さんこんにちは！ 

永井永井永井永井 本年度社会奉仕委員会事業防災意識の高揚に寄与

する事業として「東京防災」を配布します。「そな

えよつねに！！」 

足立足立足立足立 本校女子テニス部がインターハイにて団体 3位、個

人では優勝しました。 

(ニコボックス委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 

足立足立足立足立 鈴木杏奈さんの会社にて本校生徒がインターンで

お世話になります。 

永井永井永井永井 毎年恒例、霊峰富士登頂参拝して来ました 

成田成田成田成田････池田池田池田池田････小島小島小島小島････眞下眞下眞下眞下････渡邉渡邉渡邉渡邉････加藤加藤加藤加藤((((太太太太))))････山本山本山本山本････林林林林((((茂一茂一茂一茂一))))

 写真をいただいて 

林林林林((((茂夫茂夫茂夫茂夫))))・加藤・加藤・加藤・加藤((((太平太平太平太平)))) 例会欠席のお詫び 

池田・横井池田・横井池田・横井池田・横井 業務多忙 早退のお詫び 

                                   

◇◇◇◇◇◇◇◇卓話：テーマ「稲沢夏まつりの現状と展望」卓話：テーマ「稲沢夏まつりの現状と展望」卓話：テーマ「稲沢夏まつりの現状と展望」卓話：テーマ「稲沢夏まつりの現状と展望」◇◇◇◇◇◇◇◇    

稲沢夏まつり実行委員会稲沢夏まつり実行委員会稲沢夏まつり実行委員会稲沢夏まつり実行委員会        

会長会長会長会長    佐藤寛子様佐藤寛子様佐藤寛子様佐藤寛子様    ・専務理事・専務理事・専務理事・専務理事    近藤尊敬様近藤尊敬様近藤尊敬様近藤尊敬様    

紹介者：紹介者：紹介者：紹介者：親睦親睦親睦親睦活動活動活動活動委委委委員会員会員会員会    樋田樋田樋田樋田文裕文裕文裕文裕    

  
 

稲沢夏まつり 2018 

日時：8月 25 日(土)正午から午後 8 時 50 分（打ち上げ花

火午後 7 時～） 

場所：サリオパーク祖父江 

主催：稲沢夏まつり実行委員会 

催事：フリーマーケット・飲食ブース・ゲームブース・音

楽フェス・iro トリドリマーケット・盆踊り・ペットボト

ルアート・特殊車両ブース・打ち上げ花火など 

 

稲沢夏まつり実行委員会概要 

【目的】 

〇自分たちのまちを自分たちで盛り上げる 

「夏まつりを通じて運営側も参加側も一体となり相互交

流を図れる「場」を生み出すことで活性化の一助とする 

〇参加団体相互のネットワークの構築 

縦割りの構造が多くみられる地域社会において、いかにし

て地域に存在する多くの団体を知り、関わり、連携してい

けるかがこれからの団体運営を行っていく中で重要な課

題であると考えます。「稲沢夏まつり実行委員会」は現在、

行政を含め市内 21 団体に運営の協力をいただいており、

各団体の特性を活かしたイベントを自ら企画運営してお

ります。 

【経緯】 

平成 8年に「稲沢夏まつり実行委員会」が設立され、以

後青年会議所が中枢である事務局を担当し参画団体の

取りまとめや連絡調整を行い、打ち上げ花火を軸に平成

8 年から 10 年間開催してまいりました。 

 11 年目から事務局は市民の有志が担当し、組織運営

は青年会議所が核となり新生「稲沢夏まつり」が再出発

しました。 

 更に昇華させＡＬＬ稲沢で取り組む「まつり」を構築

するため、20 年続いた実行委員会を解散し、より強固

な組織での実行委員会の設立が必要であるとの考えか

ら、去る平成 28 年 1月 28 日に新たな実行委員会の設立

発足に至り、新稲沢夏まつり実行委員会でのスタートと

なる「稲沢夏まつり 2016」を開催し、大盛況に終える

ことができました。 

「稲沢夏まつり 2018」もよろしくお願い致します。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇地区地区地区地区大会大会大会大会実行実行実行実行委員会（委員会（委員会（委員会（蒲郡蒲郡蒲郡蒲郡ロータリークラロータリークラロータリークラロータリークラブブブブ））））

ががががＰＲＰＲＰＲＰＲにおにおにおにお見見見見ええええににににななななりりりりままままししししたたたた◇◇◇◇◇◇◇◇    

 
☆登録の方よろしくお願い致します☆ 

 

◇◇◇◇ ◇◇◇◇ 会 員会 員会 員会 員 組 織組 織組 織組 織 委 員 会委 員 会委 員 会委 員 会 よよよよ り おり おり おり お 願願願願 いいいい ◇◇◇◇ ◇◇◇◇                                

会員会員会員会員組織組織組織組織委員長委員長委員長委員長    服部服部服部服部孝徳孝徳孝徳孝徳    

8 月は会員増強月間です。8/8 の例会で「入会候補者シ

ート」を配布しました。会員の皆様に入会候補者に心当

たりがあれば情報をいただき、会員増強に活かして行き

たいと思いますのでご協力よろしくお願い致します。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇創立創立創立創立 55555555 周年周年周年周年実行実行実行実行委員会委員会委員会委員会よよよよりりりり◇◇◇◇◇◇◇◇    
創立 55 周年実行委員会の永井式典担当委員長が式典の

写真と写真データをご出席いただいたカウラ RC アラ

ン・ヴォリアスさんにお送りしたところ御礼のメールが

届いたそうです。 

↓↓↓（日本語訳） 

昨日写真の小包みを受けとりました。ありがとう。 

半分はリチャードとトレーシーに渡します。 

写真はとてもきれいですね。昨晩の例会で稲沢と日本訪

問の発表をしました。 

私たちはみな元気で、日常生活に戻りました。 

オーストラリアは雨が降らず、大変な干ばつが続いて

います。農家は餌をやるのも、高い飼料の購入にも大変

な思いをしています。 

オーストラリアのロータリークラブは今農家への助

成の資金集めをしていますし、政府もオーストラリア西

部から飼料を運ぶための助成金を出している状況です。 

あなた方にお会いできたのは、本当に楽しかったです。 

また会う時まで。 

 


